

Une intervention sur le harcèlement au collège

Jeanne-d'Arc



Saint-Éloy-les-Mines. Une intervention sur le harcèlement au collège. Près de 6 % des élèves seraient victimes de harcèlement à l'école. Le phénomène n'est pas récent mais il est davantage surveillé. Alors que des mesures de lutte sont attendues à l'échelle nationale, le collège Jeanne-d'Arc a choisi de renforcer la prévention.

Ainsi, lundi 13 décembre, les élèves de la classe de 5^e ont bénéficié d'une intervention sur le harcèlement, prodiguée par Camille Iweins, psychologue au service de la direction diocésaine.

Après la projection d'un court-métrage mettant en avant une situation de harcèlement, les élèves ont travaillé sur un questionnaire leur permettant de réfléchir en groupe sur les notions de harceleur, de victime, de témoin, d'isolement...

Un débat s'est ensuite engagé dans la classe, permettant à chacun de s'exprimer sur la question. L'objectif : générer une prise de conscience. Une initiative riche pour les élèves et les encadrants qui sera généralisée prochainement à d'autres classes.

En janvier

Par ailleurs, un groupe d'enseignants a choisi de se former à la lutte contre le harcèlement. Une première journée de formation a déjà eu lieu. Une seconde journée est attendue en janvier. Le but est de créer au sein de l'établissement une cellule composée de personnes ressources formées à la prévention du harcèlement et au traitement des situations délicates.